

# 生徒会だより NO. 7

## 各部の活動報告

新型コロナウイルスの影響により文化部でも活動が制限されております。今回は文化部の代表者から報告をしていただきました。

### 写真部

写真部は、毎年参加していた新屋地区祭礼でのボランティア、全県で開催される写真展の中止、学校行事の撮影が無くなり、やるせない気持ちでいっぱいです。しかし、この機会に一人一人がスキルアップに取り組み、次の大会に向けて前向きに努力しています。

写真部部长 森本 七海

### 茶道部

私たち茶道部は、新型コロナウイルスの影響で文化祭の一般公開が中止となりました。3年生にとっては最後の文化祭で「お点前が出来ないこと」がとても悔しいです。

しかし、引退までの残された期間、部員全員で楽しく活動をしていきたいです。

茶道部部长 藤井 瑠菜

### 理科研究部

今年は、新型コロナウイルスの影響で文化祭が縮小してしまい、部活動の引退が早まってしまい、悔しい思いです。しかし、部の皆、協力してやりきることが出来たと思います。このまま後輩に繋げて頑張りたいと思います。もっと後輩と一緒に活動したかったです。

理科研究部部长 工藤 拓斗

## 吹奏楽部

私たち吹奏楽部は、5月3日に予定していたフレッシュコンサート、また全日本吹奏楽コンクールが中止になりました。3年生にとって1717の演奏が最後になると思うと悔しさが残ります。ですが、10月に予定されている定期演奏会を開催できると信じて前向きに練習していきたいです。

また、何らかの形で私たちの音楽を発信して、たくさんの方に聴いていただきたいと考えています。今できることは限られていますが、全員が悔いなく笑顔で終われるような活動をしていきたいです。

吹奏楽部 部長 柿崎 花菜

## 美術部

美術部は、新型コロナの影響で県展がなくなり、その分のエネルギーを新高祭で展示する作品づくりに注いでいます。モナリザを上手く維持しながら次の秋の高美展に向けても頑張っていきたいです。

美術部 部長 小島 あり

## 書道部

3年生にとっては最後の大会である全県高校席書大会がなくなり、残念な気持ちです。しかし、生徒会執行部や先生方が文化祭開催を企画してくれたり、嬉しいです。たくさんの方に感謝をし、今まで練習で培った技術をみなさんに披露できるように、より一層その個人の能力を磨きたいです。

書道部 部長 富岡 芽生

## 英会話部

コロナウイルス感染症対策のため今年も様々な部活動で3年間の集大成もある大会が中止となっています。私達の部活動には成果を発表する様な機会はありませんが、大会がある部活動の皆さんのつらい気持ちには自分のこのように感じています。しかし、3年間の積み重ねをこれから進路に生かす機会はたくさんあると思います。私たちが地道に続けてきた活動を続け、充実した気持ちで迎えられるようにしたいです。

英会話部 部長  
伊藤 翔馬

## 軽音楽同好会

コロナウイルスによって練習できる日数が減ってしまいましたが、新高祭で最高のパフォーマンスができるように頑張りたい。

軽音楽同好会 会長 田中 友稀

## 演劇部

私達演劇部は年に2回講習会とコンクールしか発表する機会がありません。しかし、コロナウイルス感染拡大防止のため講習会がなくなり、今年度はコンクールのみとなりました。コンクールを逃すと発表できる機会がないので10月のコンクールに向けて頑張りたいです。

演劇部 部長 石川 大